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１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．会長報告
４．幹事報告
５．食 事

６．委員会報告
委員長･担当委員就任挨拶７．クラブフォーラム

８．ＳＡＡプレゼント抽選
９．点 鐘

例会終了後クラブ運営委員会開催１０．ロータリーソング

東郷会長◆会長報告
１． 日 火 、午後 時から、みどり市立厚生会館で、１７ ２( )

大間々高校進路支援講話が開催され、当クラブ会員
の野田真一郎君、横塚直人君、新井淳一君の 名が３
講師を務めて下さいました。また、坪井幹事も立ち
会われました。 日の桐生タイムスに、詳しく内容１８
が載っておりますので、ご覧下さい。

２． 日 火 、地区役員の下井田秀一君が、桐生赤城２４ ( )
ＲＣから卓話を依頼され、新地区補助金についてお
話をされます。

坪井幹事◆幹事報告
◇大間々高校進路支援講話の記事が の桐生タイム7/18

(各テーブルに配布)ス紙に掲載されました。
。◇桐生商工会議所役員就退任のご挨拶状が届いています

例会終了後クラブ運営委員会納涼会打合会を行います。◇
◇例会変更のお知らせ

前橋東ＲＣ 8/16(休)､8/23 富岡かぶらＲＣ 8/14(休)
藤岡ＲＣ 8/2､8/16(休) 藤岡南ＲＣ 8/17(休)

◇クラブ会報が到着しています
桐生中央ＲＣ 7/12 桐生赤城ＲＣ 7/10

９８９キロカロリー◆食事メニュー
、 、サーモンの竜田揚げ 冬瓜と蟹のあんかけ茶碗蒸し

胡麻汁サラダうどん、白飯、茄子と茗荷の浅漬け
◆委員会報告
□クラブ運営委員会

石川出席担当◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）４７ ８ ６ ２
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名４５ ３６
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％９ ３ ８６．６７

（ ）前々例会修正出席率 ％ 最終欠席者４名９０．９１
□拠金委員会

東郷 ﾆｺﾆｺBOX担当◇ニコニコＢＯＸ (学)

東郷年度のスタートを祝って 星野君
東郷年度も宜しくお願い致します 下山君
各委員長さん就任おめでとうございます 福島君
就任挨拶よろしくお願いします 坪井君
今日は涼しくて良かったです 乾君

群馬県自閉症協会会長として北海道での全国大会へ
参加し勉強して参りました 髙森君

福島拠金委員◇ロータリー財団
東郷年度がんばれ 星野君
各委員長さん就任おめでとうございます 福島君
就任挨拶よろしくお願いします 坪井君
欠席が続き申し訳ありません 下山君

天沼米山奨学担当◇米山ＢＯＸ
東郷年度大いに期待しています 星野君
各委員長さん就任おめでとうございます 福島君
就任挨拶よろしくお願いします 坪井君
齋藤先生､今日は宜しくお願い致します 下山君
今年度も健康管理を担当します｡宜しくお願い申し上
げます 野田君

◆クラブフォーラム

委 員 長 ･担 当 委 員 就 任 挨 拶

（第1975例会･7/13発表）

出 席 担 当

石 川 忠 正

今年度クラブ運営委員会の中で出席を担当する事に

なりました石川です。

「例会出席率９０％以上」を重点目標にして、この

１年間を務めていきたいと思いますので、宜しくお願

い致します。

私自身としましては、会員の皆様が忙しい仕事を割

くデメリットよりも、例会出席のメリットの方が大き

くなければいけないと言う使命感に、プレッシャーを

感じております。



この一年、宜しくお願い致します。
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ロータリー活動のスタートは例会や各種の行事に出

席・参加する事によって始まり、その結果として会員

相互の親睦が深まり、友情と奉仕の理念に到達するも
のと思います。

ロータリアンにとって例会や行事に出席することは
決して義務ではなく、会員だけに与えられた素晴らし
い権利と特典ではないかと思います。

会員の皆様には、出席することの重要性を是非とも
ご理解頂き、また活力のある楽しい例会になります様
にと、心からのお願いをし、出席率の向上を奨励して
いく考えでおります事をお伝え申し上げまして、担当
の挨拶とさせていただきます。

プログラム担当

中 野 幸三郎

東郷年度クラブ運営委員長のもとでプログラムを担

。 。当致します中野でございます 宜しくお願い致します

活動方針は、例会をより楽しく、より有意義なもの

にする為に、東郷年度の方針に沿って、全ての委員会

と連携をとりながら、バランス良いプログラムを計画

していくことに努力致します。

活動計画ですが、例会運営委員会を、会長･幹事･Ｓ

ＡＡ･クラブ運営委員長･奉仕プロジェクト委員長･出席

担当･親睦担当、そしてプログラム担当で、３ヶ月に１

回開催しまして、活動方針を基本に、プログラムを作

成して参ります。

そして、第２例会は会員卓話を、その他の通常例会

は外部卓話を多めに入れていきたいと思います。

また、ロータリー月間には、関係する各委員会さん

に協力をお願いして、担当して頂きたいと思います。

会員皆様には、各方面の卓話者の情報を提供して下

、 、 。さいますよう お願い申し上げ 就任挨拶と致します

今年度一年、宜しくお願い致します。

親 睦 担 当

新 木 明 夫

東郷年度クラブ運営委員会親睦を担当いたします新
木でございます。金子クラブ運営委員長にご指導いた
だき、伝統ある桐生西ＲＣの親睦らしさを心掛け、活
動いたしたいと思っております。

クラブ運営委員会には、プログラムを担当されます
中野パスト会長、出席を担当されます石川パスト幹事
の他、家住前ガバナー補佐を始め、頼もしい会員がた
くさんいらっしゃいますので、感謝しております。

親睦の和やかで楽しい、そして少し羽目を外した活
動を通して、東郷会長が掲げたクラブ活動方針の第１
項目『クラブ活性化』に少しでも貢献できる様、皆様

のお力をお借りして、努力して参りますので、宜しく
お願い致します。

活動計画は、現況報告書でご報告いたします。直近
の活動のみ、この場でご報告いたします。

納涼家族会を 月 日(金)午後 時半から桐生プリオ８ １０ ６
パレスで開催いたします。今回は霜村委員の発案で、

。今話題の を迎えてコンサートを行う予定ですＡＫＧ４８
多くの会員ご家族の皆様に、奮ってご参加をお願い致
します。

、 。以上をもちまして 親睦担当の就任挨拶と致します
今年度一年、宜しくお願い致します。

健康管理担当

齋 藤 憲 一

（下山洌担当代理）

健康管理担当の齋藤でございます。下山先生が本日
欠席ですので、代理を務めさせて頂きます。

今日は 『ファストフードの食害』について、お話し、
させて頂きます。偶々私の甥がこの小冊子を贈って参
りましたので、皆様に配布いたしました。

これには、食害となる食品が遠慮無く羅列してあり
まして、特に私が感じたのは『亜鉛』です。甥はこの
亜鉛を研究しております。

和食は理想的な食事であり、日本が世界一の長寿国
となったのは、日本食にあると云われています。しか
し、最近はすっかり欧米化されましたので、世界一で
はなくなりつつあります。

、 。その一番の原因は ファストフードにあるようです
どうぞ皆様、この小冊子を良く読んで頂いて、健康管
理にお役立て頂きたいと思います。

最後に、私達がどういった人生をおくったらよいか
について、中国の古典の一つが参考になると思います
ので、紹介したいと思います 『邯鄲の枕』というお話。
しです。

という、お話しです。
本日は、これらのことを参考にして、今年度一年を、
健康で幸いに送れるようお役に立てればと思い、お話
しをさせて頂きました。

趙の時代に「廬生」という青年が、人生の目標も定まら
ぬまま故郷を離れ、趙の都の邯鄲に赴く。廬生はそこで
呂翁という道士（日本でいう仙人）に出会い、延々と僅
かな田畑を持つだけの自らの身の不平を語った。するとそ
の道士は夢が叶うという枕を廬生に授ける。そして廬生は
その枕を使ってみると、みるみる出世し嫁も貰い、時には
冤罪で投獄され、名声を求めたことを後悔して自殺しよう
としたり、運よく処罰を免れたり、冤罪が晴らされ信義を取
り戻ししたりしながら栄旺栄華を極め、国王にも就き賢臣
の誉れを恣に至る。子や孫にも恵まれ、幸福な生活を送
った。しかし年齢には勝てず、多くの人々に惜しまれながら
眠るように死んだ。ふと目覚めると、実は最初に呂翁とい
う道士に出会った当日であり、寝る前に火に掛けた栗粥
がまだ煮揚がってさえいなかった。全ては夢であり束の間
の出来事であったのである。廬生は枕元に居た呂翁に
「人生の栄枯盛衰全てを見ました。先生は私の欲を払っ
てくださった」と丁寧に礼を言い、故郷へ帰って行った。
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健康管理担当

野 田 真一郎

（下山洌担当代理）

健康管理担当委員を仰せつかりました野田真一郎で

す。

、 、 、東郷新会長 金子クラブ運営委員長のもと 下山先生

齋藤先生とともに会員の皆様の健康管理を行っていきた

いと思います。

恒例の早朝健康診断はもとより、昨今の喫煙事情も考

慮して、例会での禁煙を活動目標にしたいと計画してい

ます。愛煙家の方々のことを考えると、一期的には無理

だと思いますので、禁煙例会を徐々に増やすなど、段階

的な方法にて実現できないものかと思っています。

一年間、宜しくお願い申し上げます。

奉仕プロジェクト委員長

向 田 靖

東郷年度の奉仕プロジェクト委員会委員長を仰せつか
りました向田でございます。

私は、未だ入会して 年程で、大委員長の大役をお１０
引き受けするには力不足ではありますけれど、各担当委
員そして委員の皆様がベテランの会員揃いなものですか
ら、皆様のお力を頂いて、何とか奉仕プロジェクト委員
会を運営させて頂きたいと思っております。

各担当委員には、職業奉仕担当に花房会員、社会奉仕
担当は乾会員、国際奉仕･友情交換担当に下井田会員、
新世代奉仕ローターアクト担当は霜村会員、同じく新世
代奉仕インターアクト担当には横塚会員が、またそれ以
外の委員には、矢野会員･星野会員･須田会員･田﨑会員･
阿左美会員･野田会員と、皆様経験豊富な方達ばかりで
す。

活動方針といたしましては、ＣＬＰ本格導入により本
委員会が発足して本年はその２年目となっております。
初年度は今年度国際奉仕･友情交換を担当して頂いてお
ります下井田委員でした。その後を受けて、来年度以降
に飛躍する為に、大きな責任と意義と目標を持って、し
っかりと活動していきたいと思います。基本的には、前
年度同様に 『今まで永きに亘り諸先輩方が実践してき、
た様々な奉仕活動を基本的に継続する 、この事を当委』
員会の長期目標と位置付けております。

また、従来の３大奉仕並びに新世代の委員会は、その
枠を外され、奉仕プロジェクト委員会として統合されま
した。それぞれの担当に責任を持つと同時に、担当以外
の活動にも積極参加していただいて、ＣＬＰの実を更に
上げて行く活動をしていきたいと考えます。

具体的な今年度の活動に関しては、別紙の『奉仕プロ
ジェクト委員会大日程( 年度)』に記載した計2012～2013
画に測って、各担当委員の方々に、活動計画を練って

頂いております。
また、本年は、新地区補助金を活用した未来の夢計画

に基づいた奉仕活動の計画を立案し、本年末迄に地区に
申請を行っていきたいと考えます。この計画立案につい
ては、奉仕プロジェクト委員会・ロータリー財団(拠金)
委員会、並びに次年度の会長幹事さんを含めた関係各位
と十分協議の上、すばらしい実施計画( 年度2013～2014
実施)を作り上げて行きたいと考えます。この点につき
ましては、下井田委員が地区の新地区補助金委員長でい
らっしゃいますので、良きアドバイスを戴けるものと思
っております。

以上の様に活動して参りますので、皆様のご協力を宜
しくお願いします。

職業奉仕担当

花 房 孝 道

奉仕プロジェクト委員会の職業奉仕を担当いたします
花房でございます。

皆様ご承知の様に、職業を通じて奉仕にあたる、この
事はロータリーの原点でありますので、皆様に良くご理
解いただきたいと思います。

また、ロータリーの綱領には 『有益な職業の基礎と、
して奉仕の理想を鼓吹し、これを育成する』と、書かれ
ております。

本年度は、奉仕プロジェクト委員長の向田さんが素晴
らしい計画を作って下さいましたので、それに基づきま
して、皆さんに職業意識を高めて頂きたいと思います。

活動計画と致しまして、従来通り、施設優良職員表彰
と職場訪問を実施致します。職場訪問は、なかなか見ら
れない職場を訪問先に選んで、皆さんが見学出来る機会
をつくっていきたいと思います。

一年間、どうぞ宜しくお願い致します。

社会奉仕担当

乾 和 久

向田委員長が言うようなベテランでない、社会奉仕を
担当致します乾です。宜しくお願いします。

皆様ご存知の事と思いますが 『桐生西ロータリーク、
１９７１ １１ラブの奉仕活動』の冊子に 「我がクラブは 年、

月 日に創立し、当年 月 日に、養護老人ホーム“１２ １２ ７
高津戸荘”を慰問に訪れた 」と、あります。当クラブ。
が国際ロータリーに加盟認証されたのが 番目と１５０００
いうラッキーナンバーだったこともあり、この慰問の様
子が、ＲＩの公式機関誌“ ”の翌年 月号The Rotarian ２
に掲載され、全世界に紹介されたこともあります。それ
以後 年間、毎年交流が続いていることは、素晴らし４０
いことだと思います。

この様に、伝統ある社会奉仕活動を、力不足ではあり
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ますが、本年度も大切に継承して、務めていきたいと思
います。

今年度は、高津戸荘の慰問の他、ぐんま昆虫の森へ植
樹協力、早朝清掃奉仕、地域内からの協力要請に対して

、 。柔軟に対応していく これらの事を行いたいと思います
一年間、ご協力を宜しくお願い致します。

国際奉仕･友情交換担当

下井田 秀 一

奉仕プロジェクト委員会国際奉仕･友情交換担当をご
下命頂きました下井田でございます。

先ず、国際奉仕で予定されている行事が２点ございま
す。

１つは、来年 月 日に、姉妹クラブでありますフィ２ ２２
リピン･マンダルオンＲＣが創立 周年記念式典を行い５０
ます。未だ正式にご招待状を頂いた訳ではございません

、 、が 昨年度マッチング･グラントを行ってお伺いした際
口頭でお誘いを頂いております。近くなりましたら、皆
様にご案内して何人かでお伺いする予定です。

２点目が、恐らく来年の５月頃になると思いますが、
桐生５ＲＣ合同群馬大学工学部留学生交流会が実施され
ます。その際は、協力し参加することです。

また、友情交換に関しては、 月 日(火)夜の栃尾Ｒ１１ ６
Ｃの例会に出席して、翌 日に掛けて、栃尾ＲＣをこち７
らから友好訪問致します。

今のところ、以上 点が担当行事となっております。３
一生懸命やって参りますので、皆様のご協力とご指導

をお願い申し上げます。

新世代奉仕･
ローターアクト担当

霜 村 年 勇

。 。ローターアクト担当の霜村です 宜しくお願いします
ローターアクトクラブを調べておりましたら、ウィキベ
ディアに「 歳から 歳までの青年男女のための、ロ１８ ３０
ータリークラブが提唱する奉仕クラブ」とありました。
いろいろ調べましたら、当地区は桐生西ローターアクト

。クラブを含めて のローターアクトクラブがあります１０
今年度は、希望の家の乾さんが、大変ご尽力ください

まして、 名の新メンバーが加わりました。希望の家か６
ら男性２名･女性１名、また、米山奨学生の王さんと王
さんの友人のフィリピン人のレイサさんとタイ人のミリ
ンさんです。

今年度、小川会長はじめ 名のメンバーで活動して参７
ります。先日も、新メンバー歓迎会を兼ねて懇親会を行
いました。また来週 日(金)には、希望の家をお借り２７
して初例会を開催致します。初例会では、今年度の活動
計画と前年度の活動報告を行うことになっております。

後日、その報告を致しますので、今年度一年、宜しく
お願いいたします。

《次例会予告》

８月３日(金) 会員卓話 「 」小林惠司君

８月の出席100％表彰、誕生・結婚祝い

講師を務める大間々高校進路支援講話
月 日(火)午後 時～３時 分、みどり市立厚生７ １７ ２ ２０

会館 Ｆ第 会議室において、大間々高校 年生を対象２ ３ ３
にした進路支援講話が開催され、当クラブ会員の新井
淳一君、野田真一郎君、横塚直人君の 名が講師を務３
めました。

今年度は聴講する生徒さんの人数が多い為、従来の
会場では手狭なため、初めて厚生会館を会場にして行
われました。

新井会員が『会社としてはどんな人物を採用したい
』 、 『 』 、か を 野田会員が 進学する際の心構え について

横塚会員が『自分の未来に夢と希望を持とう』を、そ
れぞれテーマにして、約 分づつ、パワーポイント２０
を使うなどして、熱心に話されました。

生徒さんも真剣に聞き入り、メモをとったり質問を
するなど、充実した内容で開催されました。

当日は地元新聞社も取材にお見えになり、詳細な記
事で大きく掲載していただきました。

群 馬 天 沼 運 輸 ㈱

天 沼 一 夫代表取締役
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